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Bupati Bogor, Ade Yasin optimistis, pem-
bangunan Skybridge, park and ride yang 
disertai sistem rekayasa arus lalu lintas, 
setidaknya akan mampu mengurai ke-
macetan lalu lintas di kawasan itu sebesar 
20-30 persen.

Tinggal Tandatangani Kontrak Tender,
Skybridge Bojonggede Segera Dibangun

BOJONGGEDE (IM)- 
Proyek pembangunan Sky-
bridge  Bojonggede dengan ni-
lai pagu anggaran sebesar Rp16 
miliar akhirnta akan segera 
dikerjakan. Usai dilelang, peja-
bat pembuat komitmen (PPK) 
badan pengelola trasportasi 
jabodetabek (Jabodetabek) 

Kementerian Perhubungan 
segera menandatangani kon-
trak dengan penyedia jasa 
pemenang lelang.

 “Sesuai info dari PPK, ren-
cananya hari ini tanda tangan 
kontrak pekerjaan pembangu-
nan Skybridge Bojonggde yang 
menghubungkan Terminal 

Ia berharap dengan pem-
bangunan SkybBridge, Park and 
Ride Bojonggede yang disertai 
dengan sistem rekayasa arus lalu 
lintas,  akan mengurai kemacetan 
lalu lintas yang kerap terjadi di 
Jalan Raya Bojonggede.

“Jika pembangunan Sky-
bridge kami yang biayai, lalu 
pembangunan park and ride akan 
menggandeng pihak investor. 
Kami berharap juga akan ada 
rekayasa arus lalu lintas hingga 
secara signifi kan mengurai kemac-
etan lalu lintas di ruas Jalan Raya 
Bojonggede,” harapnya

Bupati Bogor, Ade Ya-
sin optimistis, pembangunan 
Skybridge, park and ride yang 
disertai sistem rekayasa arus 
lalu lintas maka setidaknya 

BANDUNG (IM)- Per-
tamina menjamin bahwa 
stok Bahan Bakar Minyak 
(BBM) di Kota Bandung 
dalam kondisi aman, mu-
lai dari jenis Pertalite, Solar 
Bersubsidi, maupun jenis 
BBM lainnya. Sales Branch 
Manager Pertamina, Warim 
Wiriwo mengakui jika sem-
pat ada kelangkaan Pertalite 
di Kota Bandung beberapa 
waktu lalu.

Dia mengatakan, hal itu 
terjadi karena peningkatan 
kebutuhan masyarakat saat 
munggahan, sehingga menye-
babkan hambatan pada pros-
es distribusi. “Mulai pekan 
ini, Pertalite di Kota Bandung 
dalam keadaan aman terse-
dia, kondisi stok Pertalite di 
tangki SPBU cukup sampai 
delapan hari dan mobil terus 
datang, sehingga tidak perlu 
mengandalkan stok yang 
ada,” imbuhnya.

Menanggapi hal itu, Plt 
Wali Kota Bandung, Yana 
Mulyana mengimbau kepada 
masyarakat Kota Bandung, 

bahwa tidak perlu ada kekha-
watiran dan beli panik (panic 
buying) dalam membeli BBM. 
Yana juga berharap Pertami-
na bisa memperhatikan soal 
harga BBM agar tetap ter-
jangkau oleh masyarakat.

“Harga solar bersubsidi 
dengan dexlite cukup jauh, 
Pertamina mohon lebih sele-
ktif  dan ditingkatkan agar so-
lar bersubsidi diperuntukkan 
bagi yang membutuhkan,” 
ucap Yana.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Perdagangan dan Per-
industrian Kota Bandung, 
Elly Wasliah berharap, Per-
tamina memperhatikan paso-
kan BBM dan gas pada libur 
cuti panjang selama 10 hari 
nanti. Hal itu agar kebutuhan 
masyarakat bisa diantisipasi 
dengan baik.

“Diharapkan nantinya 
Pertamina dapat menjamin 
ketersediaan BBM, dalam men-
gantisipasi cuti bersama Idul 
fi tri masyarakat yang akan be-
pergian di dalam kota maupun 
luar kota,” tuturnya.  pra

PERTAMINA PASTIKAN STOK BBM AMAN

Wali Kota Bandung Minta
Masyarakat Tidak Panik 

dengan Stasiun Bojonggede 
dilakukan oleh PPK BPTJ Ke-
menhub dengan penyedia jasa 
pemenang lelang, rencananya 
proyek senilai Rp 16 miliar 
tersebut akan tuntas selama 
kurun waktu enam bulan,”  
kata Direktur Prasarana BPTJ, 
Jumardi kepada wartawan, 
Senin (11/4).

Jumardi menerangkan, 
proyek pembangunan Sky-
bridge Bojonggede tersebut 
sempat tertunda selama tiga 
tahun, setelah direncanakan 
sejak Tahun 2019 lalu.

Sesuai detail engineering 
design (DED) yang dirancang 
BPTJ Kemenhub, panjang 
Skybridge  Bojonggede ialah 
300 meter dengan lebar 3 meter.

LARANGAN PELAJAR MENGIKUTI AKSI UNJUK RASA DI JAKARTA
Satgas pelajar menunjukkan bukti ajakan untuk pelajar SMK mengikuti unjuk rasa di Jakarta, di kawasan Stasiun Bogor, Jawa 
Barat, Senin (11/4). Kepala Dinas Pendidikan Jawa Barat Dedi Supandi mengatakan pihaknya melarang siswa SMA dan SMK 
mengikuti unjuk rasa di Jakarta pada Senin (11/4) yang tertuang dalam surat himbauan yang telah disebar ke seluruh cabang 
dinas pendidikan di Provinsi Jawa Barat.

IDN/ANTARA

B A N D U N G  ( I M )  
Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bandung berencana mengin-
tensifkan kerjasama dengan 
TNI AD dalam penyediaan 
lahan untuk tempat pengola-
han sampah terpadu.

Pelaksana tugas (Plt) Wali 
Kota Bandung, Yana Mulyana 
mengatakan, Pemkot Band-
ung sedikitnya membutuhkan 
lahan seluas dua hektar untuk 
dijadikan tempat pengolahan 
sampah terpadu.

“Alhamdulillah, KSAD 
Jenderal TNI Dudung Abdu-
rachman sudah mengizinkan 
pemkot untuk menggunakan 
aset milik TNI AD untuk 
pengolahan sampah terpadu,” 
kata Yana Mulyana di Balai 
Kota Bandung, Senin (11/4).

Dikemukakan Yana Mu-
lyana, peminjaman penyedi-
aan lahan tersebut tak lain 
adanya kekhawatiran. TPA 
Sarimukti yang selama ini 
menjadi pembuangan sam-
pah, dikhawatirkan tidak bisa 
menampung lagi.

Sebab menurut Yana, dari 
1.500 ton sampah di Kota 
Bandung, baru 300 ton yang 

dapat diolah secara mandiri. 
Sementara sisanya sebanyak 
1.200 ton dibuang ke TPA 
Sarimukti.

“Kemungkinan waktu 
dekat ini TPA Sarimukti 
overload, dan bahkan di 
tahun depan akan ditut-
up. Kemudian TPA Legok 
Nangka. Itu juga belum bisa 
dioperasionalkan. Kita ti-
dak mau tragedi Leuwigajah 
terjadi lagi. Jangan sampai 
Bandung jadi lautan sam-
pah,” ucapnya.

Yana pun menegaskan 
bahwa program Kang Pis-
man terus berjalan. Pro-
gram tersebut telah berhasil 
mengolah sampah menjadi 
sampah organik sebanyak 
300 dari 1.500 ton sampah 
di Kota Bandung.

“Program ini terus ber-
jalan. Dari 1.500, ada 300 
ton sampah yang sudah ter-
proses. Ada yang menjadi 
kompos, blaksolderplay dan 
macam-macam. Kemungki-
nan kerjasama dengan TNI 
AD bisa menyelesaikan 49 
persen sampah organik,” ujar 
dia.  pra

Pemkot Bandung Pinjam Lahan
Lokasi Pengolahan Sampah Terpadu

BOGOR (IM)-  Wakil Wali 
Kota Bogor, Dedie A Rachim 
berencana menggelar Pembe-
lajaran Tatap Muka (PTM) 100 
persen lantaran trend kasus 
Covid-19 semakin menurun.

Dinas Pendidikan (Disdik) 
Kota Bogor pun akan segera me-
nentukan langkah pemberlakuan 
PTM 100 persen pada semua 
jenjang pendidikan di tahun ajaran 
baru 2023-2023 mendatang.

Wakil Wali Kota Bogor, 
Dedie A Rachim mengatakan, 
melihat perkembangan kasus 
positif  Covid-19 Kota Bogor 
dan indikator lainnya semakin 
membaik, sehingga PTM bisa 
ditingkatkan ke yang lebih baik 
atau PTM 100 persen. “Tentu 
kebijakan PTM sifatnya di kota/
kabupaten, sehingga kami yang 
tentukan. Tetapi harus dengan 
pertimbangan yang matang,” 
ungkap Dedie, Senin  (11/4).

Sementara itu, Kepala Disdik 
Kota Bogor, Hanafi  menuturkan, 
masih ada kasus positif  pelajar 
dan guru di Kota Bogor menjadi 
pertimbangan kebijakan pembe-
lajaran tatap muka atau PTM 100 
persen, pihaknya bergerak cepat 
dengan menutup sementara seko-
lah yang ada temuan kasus positif  
Covid-19 tersebut. Sehingga 
rencana PTM 100 persen di Kota 
Bogor tidak akan dilakukan dalam 
waktu dekat ini.

“PTM 100 persen pada 

semua jenjang pendidikan bakal 
dilakukan pada tahun ajaran baru 
2022-2023. Kami sudah sampai-
kan kepada satgas Covid-19 Kota 
Bogor, bahwa PTM sekarang itu 
masih 50 persen, walaupun Kota 
Bogor sudah memungkinkan 100 
persen. Kita harus adaptasi dulu,” 
ungkap Hanafi .

Hanafi  melanjutkan, dirinya 
juga beberapa waktu lalu sudah 
mendapatkan laporan ada siswa 
Sekolah Dasar (SD) yang terpa-
par Covid-19. Sehingga, Disdik 
Kota Bogor langsung mengam-
bil kebijakan untuk menutup 
sementara sekolah tersebut.

“Sekarang saja sudah ada 
yang kena kok (terpapar Co-
vid-19-red). Meskipun, secara 
umum Kota Bogor sebenarnya 
sudah dapat melaksanakan PTM 
100 persen. Secara regulasi kami 
sudah memenuhi syarat, capa-
ian vaksin pendidik dan tenaga 
kependidikan (PTK) sudah 80 
persen, lansia sudah diatas 50 
persen. Jadi, sudah memung-
kinkan 100 persen,” tambahnya.

Hanafi  menjelaskan, un-
tuk melaksanakan PTM 100 
persen, harus melihat sarana 
dan prasarana yang disiapkan 
di masing-masing sekolah.

“Mulai dari kelas 1, 2, dan 
3 dulu yang masuk. Kita harus 
adaptasi, kami juga harus kasih 
pemahaman kepada masyara-
kat,” pungkasnya.  gio

KASUS COVID‐19 MENURUN

Kota Bogor Kembali
Rencanakan PTM 100 Persen

akan mengurai kemacetan lalu 
lintas sebesar 20-30 persen.

“Pemkab Bogor sudah 
membebaskan lahan seluas 300 
meter demi terbangunnya Sky-
bridge Bojonggede,  mengurus 
perjinan dan surat pinjam pakai 
lahan untuk BPTJ kemenhub. 
Dengan kolaborasi ini, saya 
optimis bakal mengurai ke-
macetan lalu lintas sebesar 30 
persen,” ucap Ade Yasin.

 Politisi PPP tersebut 
menjelaskan pembangunan 
Skybridge dan Park and Ride 
Bojongdede tersebut sudah 
disetujui oleh 96 persen pen-
umpang kereta listrik,  hal itu 
terangkum dalam survey yang 
sudah dilakukan oleh BPTJ 
Kemenhub.  gio

INOVASI SABUN TANAH ANTI NAJIS
Seorang petugas Pusat Penelitian Nanosains dan Nanoteknologi Institut 
Teknologi Bandung (ITB) memasangkan kertas nama pada sabun tanah anti 
najis di kawasan Kampus ITB, Bandung, Jawa Barat, Senin (11/4). Pusat Pene-
litian Nanosains dan Nanoteknologi ITB dan Rumah Inovasi Natura membuat 
produk sabun tanah pembersih najis yang dapat berperan sebagai pengganti 
tanah dalam menyucikan tubuh dari kategori najis yang paling berat.

IDN/ANTARA

TERJARING DI STASIUN BOGOR

Pelajar Hendak Demo, Kepergok
Bawa Kondom hingga Mi Instan

BOGOR (IM)- Sebanyak 
15 pelajar SMA yang hendak 
ikut aksi demonstrasi di Jakarta 
terjaring penyekatan oleh Sat-
gas Pelajar di Stasiun Bogor, 
Senin (11/4). Para pelajar terse-
but dikumpulkan untuk didata 
dan dilakukan pembinaan.

Ketua Harian Satgas Pe-
lajar Kota Bogor, M Iqbal 
mengatakan para pelajar yang 
terjaring itu berasal dari ber-
bagai sekolah di Kota dan 
Kabupaten Bogor. Bahkan, 
terdapat pelajar dari wilayah 
Sukabumi. “Sekarang ada 15 
pelajar, dari Sukabumi juga 
ada di sini,” kata Iqbal di 
Bogor, Senin (11/4).

Dari hasil pemeriksaan 
petugas, mereka memang 
akan mengikuti aksi demon-
strasi di Jakarta. Hal itu ter-
bukti dari percakapan melalui 
Whatsapp dan fl yer undangan 
aksi demo dalam ponsel mer-
eka. “Mereka sudah janjian. 

Jadi bukti chat di handphone 
ada, selebaran di handphone 
juga ada,” ucapnya.

Sejauh ini, belum dite-
mukan adanya barang-barang 
berbahaya yang dibawa oleh 
para pelajar. Tetapi, hasil 
penggeledahan ditemukan mi 
instan, kopi hingga ada yang 
membawa alat kontrasepsi. 
“Ada yang bawa kondom,” 
tutur Iqbal.

Para pelajar i tu la lu 
dikumpulkan di halaman 
Sekolah Taruna Adhiga un-
tuk pendataan. Selanjutnya, 
Satgas Pelajar Kota Bogor 
akan memanggil pembina 
atau pihak sekolah masing-
masing pelajar. “Kami pang-
gil sekolah masing-masing 
untuk dijemput, karena kalau 
kita pulangkan tidak jamin 
pasti balik lagi lewat jalan 
lain. Kalau sampai siang tidak 
datang kami akan serahkan ke 
Polresta,” ujarnya.  gio

SOLO (IM)- Maraknya 
aksi demonstrasi di Tanah 
Air mendapatkan tanggapan 
dari Wali Kota Solo Gibran 
Rakabuming Raka. Putra 
sulung Presiden Jokowi tak 

mempermasalahkan jika aksi 
serupa terjadi di Kota Solo asal 
dilakukan tertib dan damai.

“Silakan menyampaikan 
aspirasinya secara damai. Ten-
ang saja, semua masukan kami 

terima,” katanya di Solo, Senin 
(11/4).

Dia pun menyatakan akan 
terbuka menerima aspirasi 
pengunjuk rasa.

“Di mana saja boleh, 

baik sekolah saja.
“Anak sekolah ya seko-

lah wae. Ya jangan rusuh. 
Masak rusuh, ini puasa-
puasa kok rusuh,” jelasnya. 

 pra

monggo silakan, saya terbuka,” 
tandasnya.

Namun, Gibran mengim-
bau para pendemo agar tidak 
melibatkan anak di bawah 
umur. Menurut dia, siswa lebih 

Gibran Persilakan Warga Demo di Mana Saja: Saya Terbuka

DEDIE A RACHIMDEDIE A RACHIM
Wakil Wali Kota BogorWakil Wali Kota Bogor

ANTREAN MEMBELI MINYAK GORENG CURAH
Warga antre membeli minyak goreng curah 
di distributor minyak goreng, Kota Temang-
gung, Jawa Tengah, Senin (11/4). Sejumlah 
warga mengaku rela antre dan menginap demi 
bisa membeli minyak goreng curah seharga 
Rp14.000 per liter atau Rp15.500 per kilogram. 

IDN/ANTARA

Tol Japek II Selatan akan
Difungsionalkan Secara Situasional

JAKARTA (IM)- Jasa Mar-
ga akan fungsionalkan Jalan Tol 
Jakarta-Cikampek (Japek) II 
Selatan secara situasional dalam 
rangka mengantisipasi arus balik 
Lebaran tahun ini.

“Jadi itu tidak terjadwal, 
namun tergantung pada situa-
sional. Ini salah satu alternatif  
rekayasa lalu lintas yang akan 
kita lakukan,” ujar Direktur 
Operasi PT Jasa Marga Toll-
road Operator, Yoga Triang-
goro di Jakarta, Senin(11/4).

Yoga menjelaskan jika me-
mang kondisi di lapangan sangat 
membutuhkan untuk memecah 
kepadatan lalu lintas khususnya 
di KM 66, maka atas diskresi 
dan koordinasi dengan pihak 
kepolisian, Jasa Marga akan 
membuka atau fungsionalkan 
Tol Japek II Selatan tersebut 
secara situasional.

‘Persiapannya sudah kita 
siapkan, sehingga kapan pun 
dibutuhkan untuk memecah 

kepadatan lalu lintas khusus-
nya di KM 66, (Tol Japek II 
Selatan) itu bisa kita gunakan,” 
katanya.

Jasa Marga berencana untuk 
memfungsikan Tol Japek II Se-
latan dari Sadang sampai dengan 
Kutanegara secara situasional 
sebagai jalur alternatif  dalam 
rangka menghadapi arus balik.

Sebelumnya Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Peruma-
han Rakyat (PUPR) berencana 
untuk menyiapkan Jalan Tol 
Jakarta-Cikampek (Japek) II 
Selatan agar fungsional jika 
terjadi kemacetan parah selama 
Lebaran tahun ini.

Menteri PUPR Basuki 
Hadimuljono mengatakan 
pembangunan Jalan Tol Japek 
II Selatan ini sebagai antisipasi 
ruas fungsional untuk Lebaran 
2022. Sebagaimana diketahui 
Jalan Tol Japek II Selatan 
merupakan jalan tol yang se-
dang dalam tahap pemban-

gunan, menghubungkan Jalan 
Tol Lingkar Luar Jakarta di 
Jati Asih, Bekasi dengan Jalan 
Tol Purbaleunyi di Sadang, 
Purwakarta.

Saat ini progres konstruksi 
Jalan Tol Japek II Selatan Paket 
3 (Taman Mekar – Sadang) 
telah mencapai 62,17 persen, 
ditargetkan akan rampung 
pada akhir tahun 2022 men-
datang. Untuk progres pem-
bebasan lahannya pun sudah 
mencapai progres sebesar 
92,04 persen.

Jalan Tol Japek II Selatan 
nantinya akan memiliki peran 
penting dalam menghubung-
kan daerah-daerah di Jawa 
Barat. Selain itu juga berpo-
tensi mendatangkan minat-
minat investasi lain di Jawa 
Barat yang dapat meningkat-
kan pertumbuhan ekonomi 
masyarakat dan pengemban-
gan wilayah industri, maupun 
wisata.  pra


